



MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL
SERVICIO NACIONAL DE EXCAVACIONES
DELEGACION PROVINCIAL DE VIZCAYA

MUSEO ARQUEOLOGICO
CRUZ, NUM. 4
TELEFONO 15423

BILBAO 21 de setiembre de 1957

Dr. D. Pedro de Palol y Salellas

VALLADOLID

Mi querido amigo:

Perdone Vd. que le moleste con un pequeño incordio de los que no nos vemos libres en nuestra profesion. Se trata de dos alumnos que han estado todo el año trabajando conmigo en el Museo y que fueron suspendidos en junio en el Examen de Preuniversitario- Seccion de Escuelas Especiales, se llaman: AMADOR ESTEBAN MARTINEZ y Juan Pablo GORRIÑO ARRIAGA. De los catorce que frecuentan las tareas del Museo, 12 aprobaron, y estos dos se quedaron para esta convocatoria. Si dentro de los límites de la justicia del examen puede Vd. fijarse en sus ejercicios se lo agradeceré muchísimo, pues son dos chicos ejemplares y muy trabajadores, hasta el extremo de preferir venirse a pasar las horas de asueto al Seminario del Museo en vez de irse de paseo.

Más adelante le escribiré para concertar, si le parece bien, su viaje a ésta, donde siempre le recibiremos con agrado y provecho para nuestra Institucion.

Un fuerte abrazo de su buen amigo

Merino Paul